

Industrie nucléaire : repris par des salariés, Défi Systèmes diversifie sa clientèle 🇫🇷

La PME Défi Systèmes, spécialisé dans la fabrication d'équipements industriels et repris en novembre 2024 par quatre salariés, est soutenue à hauteur de 180.000 euros afin de maintenir son activité industrielle. Deux prêts à taux zéro de TotalEnergies et Initiative Gard permettent d'investir dans l'outil industriel.

[Offrir l'article](#)[Ajouter à mes articles](#)[Commenter](#)[Partager](#)[TotalEnergies](#)[EDF](#)

Par [Hubert Vialatte](#)

Publié le 17 mars 2025 à 12:47 | Mis à jour le 17 mars 2025 à 12:59

Réservé à nos abonnés

Spécialisé dans la fabrication d'équipements spécifiques notamment pour le nucléaire, l'industriel Défi Systèmes, basé à Nîmes (Gard), a été repris en novembre 2024 par quatre salariés : David Soriano, Jules Barnouin, Cédric Finat et Philippe Montel. Sur la feuille de route des repreneurs, « maintenir les emplois, recruter et internaliser les métiers de la production - ou tout du moins travailler avec des sous-traitants basés dans la région (finition, peinture...) », confie David Soriano, président de la société, qui emploie 70 salariés. Pour accompagner sa reprise, Défi Systèmes vient de bénéficier de deux prêts à taux



L'OR - Café Espresso - Lungo Mattinata ...

Enregistrer 5% avec Prévoyez et Économisez

3277€

LES PLUS LUS

